
ACTA

Asamblea Popular Barrio La Conce 

Fecha: 19/11/2011

Lugar: Plaza Virgen del Romero

Hora: 12:30 h

Número de asistentes:  50/55 personas

Puntos del Orden del día: 

Después del  inicio  un  poco  caótico  de  Asamblea,  no  se  trae  orden  del  día  y  tenemos fuerte 
presencia  policial,  helicóptero  incluido.  En  ningún  momento  hablan  con  nosotros,  se  limitan  a 
pasarse y mirar.
 Rober (Educación) actúa como moderador en el día de hoy. En su actuación como moderador 
expresa:

- Intentar  organizarse,  que  se  tome  acta  siempre  y  que  también  siempre  haya  un 
moderador.

- Se hace hincapié en el trabajo que han de hacer las distintas comisiones. Se pide 
organización en comisión de política.

- Se pasa a la información de las comisiones.
- Abrir turno libre de palabra.

Información:

LOCAL Y ACCIÓN:

- Se habla de realizar una carrera popular.
- Mercadillo del trueque: último domingo de mes à consenso.
- Para las catas de lo recogido del huerto, se propone que cada uno lleve su propio 

material.

LEGAL:
- Recuerdan que siguen teniendo asesoría legal en el local de AAVV. San Pascual.
- Y que no se ¿ puede ¿ hablar del 20N.



POLÍTICA:
- Ya está colgado en el blog el resumen del manifiesto de política. Un borrador para que 

quien quiera pueda trabajar sobre él y aportar ideas.
- Indican que la Asamblea Interbarrios toca en Puente de Vallecas. 
- Hacen hincapié en trabajar en el funcionamiento y en la APM.

ENSEÑANZA:

- La comisión de enseñanza se reúne los lunes a las 19:30 en el bar, Tony.
- Dan las gracias por la participación en la mani del jueves.
- Están realizando una recopilación de movilizaciones en este ámbito.
- Estrategia  2015:   Suprimir  la  enseñanza  pública  de  la  universidad.  Indican  que  el 

próximo día pasarán más información referente a este tema.
- Introducen a Javier Cordón, compañero que trabaja en el Ramón y Cajal, para que 

hable  del  conflicto  en  la  sanidad  pública  y  para  proponer  crear  comisión  en  este 
ámbito.

- Propone hacer charlas para informar del tema de la sanidad.
- Indica que quieren aprovechar la crisis para la privatización de la sanidad.: 20% para 

incluir parte privada y concertada.
- Da como dato, que el año pasado se invirtieron 6 millones de euros menos, y que este 

año está ocurriendo lo mismo.
- Que están haciendo despidos, por ejemplo a gente que le cumple el contrato, a cambio 

aumentan el número de horas de trabajo del resto del personal sanitario.
- Indica que también hay una disminución en el número de camas.

COMUNICACIÓN/PORTAVOCÍA:

- No se reunió la comisión, cada vez son menos y no dan abasto. Se pide ayuda, y 
mayor coordinación entre comisiones.

- Informan sobre el último número de la revista.
- Comentan de cierta tensión entre miembros de la asamblea por el 20N.
- Se informa de las actividades en Sol estos dos días.
- Se hará pase del  corto 15m día 0 de los compas de La Elipa.  En el  Gato Negro, 

próximamente.
- Seguimos estudiando buscar local para realizar asamblea con el frio.

Propuestas y Acuerdos:

Mercadillo del trueque: último domingo de mes à consenso

Crear comisión de sanidad à consenso

Se recuerda que el 27 de Noviembre está la manifestación “Marchas al congreso”, (segunda 
parte, pues la primera se realizó el 19J). à Consensuado



Varios:

TURNOS DE PALABRA (Avisos y alusiones).
- Se habla sobre la posibilidad y/o necesidad de reestructurar las comisiones. 
- Se está pidiendo colaboración de las comisiones de la Asamblea.
- Se recalca la idea del 15M.
- Se indica que todo es importante pero que el venir a las Asambleas los sábados es 

imprescindible.
- Preguntan a Comisión de Educación sobre el  acto de conciliación de ayer (17/11). 

Contestas y explican desde Educación lo siguiente: “La FAPA de Giner de los Ríos en 
colaboración  con  el  instituto  de  Palomeras  y  algunos  más,  presentaron  acto  de 
conciliación, previo a denuncia, a Lucia Figar. porque les acusaban de que se estaban 
forrando con las camisetas de la marea verde, y otras. Se presentó ayer y se aceptó.”. 

- No se  sabe  aun  fecha  de  APM,  el  jueves  pasado hubo  reunión  extraordinaria  de 
secretaria no fue nadie, no nos enteramos. Esperamos acta.

- Mañana hay coordinadora distrito, a las 12:00 h en Quintana. No pondremos punto de 
información.

- El próximo jueves  hay Interbarrios zona sureste,  en P.  Vallecas a  las 19:00 h.  ira 
alguien de potavocía.

- Se recuerda que mañana tienen mercadillo de trueque los compas de La Elipa. De 
12:00 h a 18:00 h hay paella y alguna cosa más

- Se recuerda que el 27 de Noviembre está la manifestación “Marchas al congreso”, 
(segunda parte, pues la primera se realizó el 19J). 

TURNO LIBRE DE PALBRA:
- Se dice que se nota que hay tensión, pero que hay que hacer que desaparezca y que 

no lo sufra la Asamblea.
- Se pide que haya un punto de equilibrio entre trabajo de las comisiones y la Asamblea.
- Banco del tiempo: la idea es que la hora vale igual independientemente del trabajo que 

se  realice.  Que  en  la  próxima  asamblea  intentarán  dar  información  sobre  cómo 
participar. Que cada tres meses se hará un encuentro entre todos los miembros y los 
no miembros que tendrá carácter informativo. Y que el primero de estos encuentros 
será el 17 de Diciembre.

- Indican que el último domingo el “Punto de Información” no funcionó. Contestan que 
estuvo en la plaza de Quintana el sábado durante la asamblea extraordinaria.

- Se piden voluntarios, tanto para el Punto de Información como para el resto de tareas.
- Se propone realizar calendario de charlas para conocer y profundizar todos los temas 

sociales, políticos y económicos que nos rodean. Se necesita un local, y fijar un día y 
una hora. Se propone que cuando haya local, sea el viernes por la tarde.

- Se indican que la gente que quiera juntarse para el grupo de consumo y para el grupo 
de sanidad que se queden una vez finalice la Asamblea.

- Preguntan por la gente que lleva en paro un año en Galicia que les están quitando la 
Seguridad Social. Sobre este tema, diversas opiniones/explicaciones:

- Dicen que esto ya no es así.
- También dicen que existen el insalud y el ins, que son para cotizantes y no cotizantes 

respectivamente, pero que sí tienen todos atención.
- Otra persona indica que lo que están haciendo es darles de baja el  número de la 

seguridad social, y que por tanto no tienen médico de cabecera, y en el único lugar que 
les atienden es directamente en los hospitales o urgencias.



- Leen la noticia sacada del periódico Público: http://m.publico.es/407751
- Se indica que lo que ocurre mañana sí es muy importante.
- Leen texto personal para animar a la gente a ir a votar.
- A las 17:00 de hoy día 19/11 en Sol se leerá un manifiesto, a las 18:00 se realizará una 

performance, y a las 22:00 están “convocados” a reflexionar. 
- Se indica que ha habido ampliación del huerto (un bancal más).
- Sobre el Grupo de Consumo, se indica que se está haciendo, se está trabajando en 

esto, viendo disponibilidades de los participantes. Se muestra gran interés.
- Se termina la asamblea recordando que últimamente la cerrábamos con un cuento o 

fabula, pero no ha venido el relator, se le hecha de menos.

Se da por finalizada la asamblea: 14:00 h

Fecha de la próxima Asamblea: 26/11/11.

http://m.publico.es/407751

